
或许是

为了避免与

公务员考试

雷同， 足协

将考试过程

进行了颠倒，

先进行面试，

然后才是笔

试。 而面试

中最重要的

部分就是现

场剖析比赛

案例， 这一

幕雷倒上万

足球记者。记

者们只有一

个遗憾，为什

么没允许记

者报名参加

选帅？

北京时间

26

日凌晨，

申花队亚冠联赛小组赛中

的最后一个对手出炉。 在

资格赛的最终决赛中，主

场作战的新加坡军团队经

过

120

分钟的苦战以

2

：

1

力克印尼棉兰队，成为首

支打入亚冠联赛的新加坡

球队。 对于申花来说，这似

乎是一个好消息， 因为他

们终于不用再去面对印尼

的糟糕天气和对手的幸运

主场了。

军团队的全称是新加

坡武装部队， 当地球迷昵

称其为“勇士”。 军团队属

于新加坡联赛的传统强

队， 自从新加坡建立联赛

制度后从未跌出四强，最

近

3

年更是实现三连冠，

堪称新加坡足坛的真正霸

主。 球队中不但新加坡国

脚聚集， 而且拥有数名实

力不俗的外援， 不但有来

自欧洲和南美洲的外援，

甚至还有来自日本和韩国

的球员，是名副其实的“八

国联军”。

根据亚冠联赛小组赛

的赛程， 申花将在第一轮

比赛中主场对阵新加坡军

团队。 申花当然希望能够

打好这场比赛， 为整个亚

冠打响一个开门红，“我们

不会轻视任何一个对手，

正因为对手的实力可能相

对于其他几个对手弱一

些，所以我们要更加重视，

更加全力以赴。 ”

（据《新闻晚报》）

近日，有关“鸟巢”冠名权

的问题再次被北京媒体提

起———联想、 阿迪达斯和可口

可乐三家公司正在竞价“鸟巢”

的冠名权， 其中阿迪达斯有可

能花费

7000

万人民币取得鸟

巢冠名权。

不过， 关于这样的说法并

没有获得任何官方声音的肯

定， 北京市国有资产经营有限

责任公司董事长李爱庆之前表

示， 考虑到群众的心理无法接

受，鸟巢、水立方将放弃很大一

部分商业运作手段， 因此暂时

不考虑让鸟巢、 水立方用企业

冠名。

“公司近期将就此展开市

场调研。 ” 在被问及冠名问题

时， 国家体育场有限责任公司

副总经理杨蔚鹰的说法则有了

更新的递进，“‘鸟巢’是中国第

一次利用民间力量来建设的国

家大型场馆。 自建设之初，‘鸟

巢’ 赛后运营方式一直备受关

注。 我们算了一笔账， 乐观的

话，‘鸟巢’ 收回成本并逐步赢

利至少需要

30

年。 ”杨蔚鹰同

时表示， 旅游收入目前是鸟巢

最大的收入来源， 其次是商业

演出。 由于“单靠承办体育赛事

以及参观门票收入， 基本上不

能维持场馆的正常运营”，出售

冠名权也终于被摆上台面。 与

此同时， 阿迪达斯方面表示的

确和国家体育场方面有过接

触。 （据《天府早报》）

卫星车、蓝光摄像机、

放像机、 笔记本电脑……

中国足协“疯狂的选帅”，

竟然“惊动”了曾声称不再

报道中超的央视。

25

日，国

字号选帅拉开大幕之际，

央视体育频道也出人意料

地派出一辆转播车前往香

河基地， 对整个选帅过程

进行重点报道。 央视这一

举动，被网友们戏称为《直

通国足》，收视率直逼小沈

阳的《不差钱》。

25

日晨

7

时， 央视的

直播车开进香河基地。 足

协只允许媒体在竞聘开始

前

10

分钟进行采访。 尽管

不能进入现场， 但央视记

者在基地门口外通过连线

的方式， 对整个选帅的进

程进行了直播报道。

据悉， 央视体育频道

用了连续两天（

25

日和

26

日）的时间，在中午

12

：

00

播出的《体坛快讯》 以及

18

：

00

播出的《体育新闻》

中带来了关于国足选帅的

报道， 而这在去年是不可

想象的。“大家并不在乎谁

能竞聘上主教练， 但很在

乎这个好玩的过程。 ”

（据《天府早报》）

中国足协用事实证明，选

国足主帅不是考公务员， 而是

考评球能力。

２

月

２５

日，国足主

帅的面试考题， 居然是看一场

比赛录像集锦后评球， 这一幕

雷倒上万足球记者。 记者们只

有一个遗憾， 为什么没允许记

者报名参加选帅？

在中国足协公布国字号主

帅选拔将进行笔试和面试之

后， 网络上将此直接批评为选

择公务员。 或许是为了避免与

公务员考试雷同， 足协将考试

过程进行了颠倒， 先进行面

试， 然后才是笔试。 并且， 笔

试时间从原定的

２

月

２６

日上

午改为了

２

月

２６

日晚进行，

考试方式是闭卷两个小时。 最

迟

２

月

２７

日晚， 足协就将选

择出国足主帅， 上报总局。 从

这个时间上考虑， 笔试无疑会

成为真正“走过场” 的考试，

一天时间要认真看完将近

４０

人的考卷， 还要讨论和分析，

时间上实在是太仓促。

考虑到这个程序，

２

月

２５

日的面试才是真正的考试，而

这似乎也是国际选帅的惯例。

面试

２

月

２５

日上午

８

点开始，

先是国足主帅的面试。 为了公

平，先进行了抽签，吴金贵成为

第一个登场的竞聘者， 最后一

个是高洪波。 竞聘者先有

１５

分

钟的时间阐述自己的执教理念

和对国足组建的构想， 由于之

前在上交竞聘材料时， 都已经

上交了详细资料，

１５

分钟已经

显得很长。

除了

15

分钟的自我演讲

外， 面试中最重要的部分就是

现场剖析比赛案例。 中国足协

技术部为

4

大候选者准备了世

界杯预选赛亚洲区

10

强赛第

4

轮比赛韩国客场与沙特队的比

赛， 在这场比赛之中， 韩国队

客场

2

：

0

取胜。 专家组要求

4

名候选者以韩国队主教练的身

份来剖析韩国队的取胜原因。

考生需要站在韩国主帅的角度

来点评球队为什么取胜， 并指

出沙特存在的问题。 为什么选

取这场比赛， 显然中国足协是

将国足模拟成了韩国队。

“他们都对目前亚洲足球

的发展提出了自己的看法，也

提出了自己如果能够执教的设

想。 ”参加监督选帅的《人民日

报》记者汪大昭透露说。

（综合《现代快报》、《天府

早报》消息）

国足选帅面试竟考评球
雷倒记者“没商量”

沈祥福 高洪波殷铁生 吴金贵

韩端成功加盟美国女

足大联盟后， 长春华信女

足唯一的国脚郭月也将在

近期踏上这一旅程。 不过，

郭月只是先去芝加哥地区

联赛试训一个月， 而且全

程自费。

与韩端相比， 郭月的

资历显得青涩。 前者是中

国女足头号前锋， 后者虽

是国家队常客， 但很难得

到主力位置。 郭月身高

1.80

米，属于强力中锋，在

多曼斯基和伊丽莎白两位

洋帅时代很受重用。 这次

郭月抱着学习的态度赴

美， 争取适应欧美的高大

球员打法，学有所成，早日

在国家队站稳脚跟。

这次试训机会是郭月

通过多方联系和努力争取

到的，完全是自费参加，一

个月的试训费用近

3

万

元， 对工薪家庭出身的郭

月来说并不是个小数目。

另外， 今日

21

时

30

分， 华信女足全队飞赴昆

明参加春训， 队友们都祝

愿郭月在美国试训顺利。

（郭雍皓）

“我们以蛋糕代酒，感

谢你们对我的支持！ ”韩端

对前来送行的球迷说。

25

日晚

6

时， 中国女

足的当家花旦韩端， 推着

行李车出现在北京首都机

场

T3

航站楼。

黑色时尚小衫， 修身

牛仔裤， 一身休闲打扮的

韩端星味十足。 晚上

9

点

的航班， 韩端提前

3

小时

就开始办理登机手续。 原

以为自己来得够早， 没想

到因为来了不少“粽子”，

时间还是不够用。 因为韩

端是端午节出生的， 所以

她的球迷都自称“粽子”。

知道偶像要去美国洛

杉矶太阳队效力，“粽子”

们专程从昆明、广东、山东

等地赶来，早早就拉起“预

祝韩端美国之行一切顺

利”的横幅在机场等待。 除

了横幅，“粽子” 还为韩端

带来了精心制作的蛋糕。

蛋糕的中央是一个由黑、

白两色的巧克力做成的足

球，上面写着“粽子爱你”。

“粽子”们的举动让韩端激

动得不知说什么才好。 她

拿起小刀切开蛋糕发给

“粽子”和记者。“来，我们

以蛋糕代酒， 感谢你们对

我的支持！ ”韩端说着给在

场的人喂蛋糕。

吃完蛋糕， 韩端和大

家拥抱告别， 踏上了赴美

的旅程。 （谷欣）

韩端赴美效力

“ 粽子”球迷蛋糕送行

女足国脚自费赴美试训
3 万元费用成工薪之家负担

央视直播选帅理由是“好玩”:

都不在乎谁能选上

2月 26日，波兰队选手卡拉辛斯卡·卡塔兹娜在比赛中。 当日，在第 24届世界大学生冬季运动会高山滑雪女子回转比赛

中，卡拉辛斯卡·卡塔兹娜以 1分 25秒 39的总成绩获得冠军。 新华社记者 孟永民 摄

“ 鸟巢”冠名进入调研阶段

亚冠联赛小组赛最后队伍出炉

申花：会重视每个对手
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